



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和5年10月20日
文責：西鳥羽



* 本校ホームページ→

充実の前期が終了→ 後期スタート



11日には前期終業式、16日には後期始業式を行いました。終業式では、生徒を代表して〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが前期の成果のを述べた後に、反省点を生かして改善



していくことや、苦手なプレーを克服することなど、後期に頑張ることを力強く発表してくれました。

16日の始業式では、〇〇〇〇さんが、実力テスト、田沢湖駅伝、一心祭等での経験を基に、対策を講じて実行することで結果が付いてくること、悔いの残らない後期にすることなどを話してくれました。

また、これまで式でピアノ伴奏をしてくれていた〇〇

〇〇さんと〇〇〇〇さんから〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんへ、指揮者も〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんから、〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんへとバトンが受け渡されました。



ご協力に感謝 一心祭

7日の一心祭へのご協力に感謝申し上げます。「築和（きずな）～今ここに 仲間と創る 彩輝の1ページを～」の一心祭テーマを胸に、生徒一丸となって準備から当日までの活動に取り組みました。ご来校くださった皆様の笑顔が、生徒にとって何よりの活力となりました。一人一役の役目を果たす生徒の笑顔も輝いていました。



タイからの訪問

6日、タイ王国バンコクのクリスチャンカレッジの生徒17名と3名の先生方が、本校を訪問しました。披露した「大いなる秋田」の全校合唱の迫力に感動したと、たいへん喜んでいました。短時間でしたが充実した交流となりました。

6日、タイ王国バンコクのクリスチャンカレッジの生徒17名と3名の先生方が、本校を訪問しました。披露した「大いなる秋田」の全校合唱の迫力に感動したと、たいへん喜んでいました。短時間でしたが充実した交流となりました。

☆読書感想文全国コンクール大曲仙北審査

【一 席】

〇〇〇〇

生徒の活躍

【二 席】

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

【三 席】

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

〇〇〇〇

☆秋田県中学校秋季ソフトテニス大会

【準優勝】

〇〇〇〇・〇〇〇〇ペア

☆秋田マーチング&バトンshow in 由利本荘



10月15日に由利本荘市のナイスアリーナを会場に行われ、本校吹奏楽部は、「宇宙戦艦ヤマト」をダイナミックに演じました。この模様は、11月3日14:20から

A K T 秋田テレビで放映される予定です。